



ましかどウォッチング

遠足は島原市役所へ



庁内見学会・会議室貸出スタート

7月1日から団体向け（8人以上）に新庁舎の庁内見学会が始まりました。

また、8月1日から会議室の貸出も始まりました。これらを通じてより市役所が身近な存在に感じてもらえたらと思います。

みなさんの申し込みをお待ちしています。
※申し込みについての詳細は広報しまばら7月号もしくは市ホームページに掲載してあります



第一小学校3年生の庁舎見学会

球磨村へ到着



トイレカーで被災地を支援

7月27日、記録的豪雨の被害に遭った被災地の支援に向けて出動したトイレカーが熊本県球磨村に到着しました。

このトイレカーは災害時のトイレ不足を解消するために、今年4月末に導入したものです。

被災地で困っている皆さんに少しでも役に立てることを期待したいと思います。

被災地の一日も早い復旧をお祈りします。



球磨村に到着したトイレカー

100歳おめでとうございます



平野 ハルヨシさん（7月25日生）



大澤 ^{やすお} 泰雄さん（8月1日生）



本多 ヤヨさん（8月8日生）



しらくら ^{なつえ} 夏枝さん（8月10日生）

災害発生時はすぐに駆けつけます

幸田町との「災害時における相互応援協定」

7月31日、姉妹都市の愛知県幸田町と「災害時における相互応援協定」を締結しました。

どちらかに災害が発生した場合、職員の派遣、物資の提供など円滑に行い、早期復旧と復興を目指す協定です。

今回の協定を結んだことで、相互の協力体制がより強固なものとなり、より安全に安心して暮らせることが期待されます。



平和を願って

各小中学校で平和集会を実施

8月9日の登校日に、市内の各小・中学校で平和集会が行われ、平和について考えました。

各学校では新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策としてテレビ会議を用いるなど、工夫しながらの集会となりました。

これから子どもたち一人一人が、平和の大切さや自分たちに何ができるかなどを考え、行動してほしいと思います。



島原温泉が飲めます

市役所横に飲泉所

8月12日、市役所本庁舎横（県道愛野島原線側）に飲泉所が設置されました。

島原温泉は炭酸水素塩泉で、入湯だけでなく、飲用としても利用でき、胃十二指腸潰瘍、逆流性食道炎、糖尿病、痛風に効果があるとされています。

市役所横に設置することで、多くの市民や観光客に利用してもらい、島原温泉についてより知ってもらえることを期待したいと思います。



今月の表紙 ^{えり} 恵里神社（江里町）

恵里神社は江里町に鎮座し、島原湧水群の水源としても有名な神社です。

恵里神社の周りの堀には雲仙岳の湧水が流れ込み、その湧水量は多い年では1日約2万6千トンになります。今年の5月に枯渇してしまい、心配されましたが、梅雨の時期に入り、再び湧水が湧き出るようになりました。



これからも湧水が絶えないことを願いたいと思います。

今月号の掲載内容 について

広報しまばら9月号に掲載している全ての情報は8月17日（月）現在のものです。

今後、新型コロナウイルス感染症などの影響により、中止や延期、もしくは変更になる可能性があります。

最新の情報は市ホームページで確認もしくは担当各課へ問い合わせてください。